
UNIVERSIDAD DE HUELVA 
FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES 
JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA 
ACTA N° 12/2010 
Día: martes 2 de febrero de 2010. 
Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales. 
Hora de inicio: 09 h 45 m (en segunda convocatoria). 
Hora de finalización: 11 h 15m 
 
Asistentes: D. Juan Luis Aguado Casas, D. Francisco Manuel Alonso Chaves, D. Eloy 
Castellanos Verdugo, Dª Irene Correa Tierra, Dª María del Mar Díaz Requejo, D. Pablo 
Hidalgo Fernández, Dª Rosa María León Bañares, D. Carlos Javier Luque Palomo, D. 
José Joaquín Maraver Puig, D. Daniel Mozo Llamazares, D. Manuel Olías Álvarez, D. 
Pedro Pérez Romero, D. Tomás Rodríguez Belderrain, D. Gabriel Ruiz de Almodóvar 
Sel, Dª Beatriz Sánchez Rufo, Dª Isabel Serrano Czaia, D. Federico Vaca Galán, D. 
Javier Vigara Fernández, D. Joaquín Zafra García. 
 
Excusan su asistencia: Dª Manuela Mora Ruiz, D. José Prenda Marín. 
 
ORDEN DEL DÍA: 
  
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta 11/2009. 
 
2. Informe del Sr. Decano 
 
3. Aprobación, si procede, del presupuesto del Centro para 2010. 
 
4. Discusión de propuesta de plan de estudios de la doble titulación en Ciencias 
Ambientales y Geología. 
 
5. Asuntos de trámite 
 
6. Ruegos y preguntas 
 
Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta 11/2009. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Punto 2. Informe del Sr. Decano. 
 
El Sr. Decano recuerda a la Junta su compromiso electoral de permanecer en el cargo 
hasta la implantación de los nuevos grados. Si bien los grados están ya en marcha, 
existe mucho trabajo por realizar pero, fiel a su promesa, pone su cargo a disposición 
de la Junta. No existen intervenciones a este respecto por lo que el Sr. Decano 
considera que debe continuar hasta que la Junta considere oportuno convocar 
elecciones. Asimismo anuncia el relevo en el Vicedecanato de Geología y Difusión, 
pasando a ser ocupado por el Dr. D. Reinaldo Sáez en sustitución del Dr. D. Manuel 
Olías. El Sr. Decano, junto a D. Francisco Alonso Chaves y D. Francisco Ruiz 
expresan públicamente su agradecimiento a la labor desempeñada por D. Manuel 
Olías quien, por su parte, agradece al equipo decanal y a toda la Junta la colaboración 
prestada y pide excusas por los posibles errores cometidos y las tareas aún por 
finalizar. 
 
2.1 Infraestructuras: Sr Decano informa que las lluvias han causado importantes 

desperfectos, sobre todo por entradas de agua en diferentes dependencias. Pone 



como ejemplo la pérdida del sistema de megafonía en el salón de actos. Entiende 
que existe un problema de construcción del edificio que, pese a las reparaciones 
de infraestructuras, no han logrado paliar los efectos de las continúas lluvias de 
este otoño e invierno. Paralelamente D. Javier Vigara aclara que las últimas 
alarmas de incendios fueron provocadas por fallos en el sistema de detección a 
causa de condensación de vapor de agua en su entorno. 
 

2.2 Enmienda del plan de estudios de la licenciatura de Química: Sr Decano informa 
que la Junta de Andalucía ha rechazado la enmienda al vigente plan de estudios 
de la licenciatura de Química relativa a las condiciones de acceso al segundo ciclo; 
si bien administrativamente se va a llevar a efecto las medidas oportunas para 
facilitar el progreso en el estudio de los interesados. 
  

2.3 Programación de exámenes: Al parecer con los títulos a extinguir no es posible 
examinar en febrero de las materias de primer cuatrimestre. Para no modificar el 
calendario ya aprobado, se mantienen las fechas pero las actas se 
cumplimentarán en junio. El curso próximo sólo existirán convocatorias oficiales de 
estas materias en junio, septiembre y diciembre. 

 
2.4 Horario: En asuntos de trámite se abordará la modificación parcial del horario de 

primero de los grados para el segundo cuatrimestre. 
 

2.5 Jornadas Puertas Abiertas: D. Javier Vigara informa que tendrán lugar del 15 al 19 
de febrero y agradece la colaboración de todos. 

 
2.6 Geología: Sr. Decano informa que la Asociación de Enseñanza de la Geología ha 

solicitado organizar un congreso en Huelva para 2012. El equipo decanal ha 
aceptado la propuesta y ya se ha contactado con los directores de los 
departamentos implicados. También da cuenta de la reunión mantenida en Madrid 
por la Conferencia de Decanos de Geología. En ella se ha constatado que la 
Onubense ha elevado la matriculación en alumnos de nuevo ingreso, reduciéndose 
ésta en universidades como Oviedo, Salamanca o Zaragoza. Globalmente, el 
número de nuevos alumnos que estudian Geología ha crecido desde el curso 
2006-2007. 

 
Punto 3. Aprobación, si procede, del presupuesto del Centro para 2010. 
 
Sr Decano informa que el montante de dinero “fijo” para este Centro se ha reducido en 
casi 11000 euros. Desde Gerencia se insta a ahorrar porque se esperan fuertes 
ajustes presupuestarios. Afortunadamente el Centro cuenta con remanentes del 2009 
dado que muchos de los gastos se han afrontado con la financiación de las 
Experiencias Piloto. D. Joaquín Zafra explica la distribución de presupuesto remitida a 
los miembros de la Junta, haciendo hincapié en que es muy similar a la de años 
anteriores y que serán puntualmente necesarias las oportunas transferencias.  
D. Javier Vigara aclara que como gastos ya comprometidos están las reparaciones de 
las campanas de extracción de aire, así como la sustitución de un compresor en un 
laboratorio docente. Enumera algunos de los conceptos por los que se podría destinar 
las ayudas de Convergencia Europea (asignaturas, proyectos, becarios) y, junto a Dª 
Irene Correa, anima a la Junta a favorecer la impartición de materias en inglés. D. 
Pedro Pérez entiende que eso es difícil de ofertar en los primeros cursos de grado 
dado que el nivel en la materia en sí es inicialmente muy bajo en los estudiantes. No 
obstante el Sr. Decano cree que en el futuro se ofertarán cursos para obtener un nivel 
de inglés tipo B1. 
 



D. Javier Vigara añade que del presupuesto de Convergencia Europea se han 
reservado fondos para la promoción de nuestras titulaciones y ciclos de conferencias. 
También explica que este presupuesto permite algunas reformas en espacios de la 
Facultad como el hall central, instalando por ejemplo más conexiones eléctricas. 
Interviene D. Carlos Luque para expresar su preocupación por la deficiente iluminación 
de las escaleras del centro tras el cierre del edificio. Sr. Decano responde que se ha 
pedido presupuesto a Infraestructura para colocar sensores que enciendan las luces al 
paso del personal. 
 
Se aprueba el presupuesto por unanimidad. 
 
Punto 4. Aprobación, si procede, de la propuesta de plan de estudios de la doble 
titulación en Ciencias Ambientales y Geología. 
 
Se presenta la propuesta de temporalización de esta doble titulación tras los trabajos 
de la Comisión Mixta de ambos estudios. El resultado es de unos 5 cursos y medio 
para obtener el número de créditos mínimo exigido. Se comenta que la configuración 
de la materia “Geología Ambiental” se debe a que en las memorias de verificación de 
cada grado aparecía por error en dos cuatrimestres diferentes. D. Carlos Luque 
pregunta si se adquieren las competencias de los dos grados con este esquema. La 
respuesta es afirmativa por parte del Sr. Decano dado que se cursan todas las 
materias obligatorias de ambos planes de estudio. 
 
Se aprueba por unanimidad y se instará al Rectorado para que haga la 
correspondiente difusión de esta doble titulación.  
 
Punto 5. Asuntos de trámite. 
 
Se propone el ajuste en el horario del segundo cuatrimestre de 1º del Grado en 
Geología y CC. Ambientales. La iniciativa partió de profesores y estudiantes y el 
resultado deja menos “tiempos muertos” que en la versión anterior, dejando las tardes 
exclusivamente para prácticas de laboratorio. Se aprueba por unanimidad. 
 
D. Eduardo Mayoral solicita apoyo financiero para la organización de las XXVI 
Jornadas de Paleontología – III Congreso Ibérico; que tendrán lugar en Lisboa. Sr. 
Decano recuerda que, en lo posible, se apoyan todas estas iniciativas con ayudas que 
oscilan entre 300 y 600 euros. 
 
Sr. Secretario informa de los nombramientos por parte de los Departamentos de los 
correspondientes Tribunales Cualificados de Evaluación. 
 
Propuesta de dotación de 4 créditos de libre configuración por participación en el 
Curso “Técnicas Analíticas para la Especiación de Elementos Traza. Metodologías, 
aplicaciones y normativas” y de dotación de 2 créditos de libre configuración por 
participación en el Curso “Iniciación a los Lepidópteros”. Se aprueban con el voto en 
contra de D. Carlos Luque quien hace constar que la oferta de libre configuración va 
en detrimento de la oferta de optativas y, en consecuencia, de la estabilidad de los 
profesores contratados. 
 
Punto 6. Ruegos y preguntas. 
 
Sin asuntos que tratar. 
 

 

 



Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. 
Decano declara cerrada la sesión a las 11 horas y 15 minutos del dos de febrero de 
dos mil diez, procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, 
extendida en folios de papel común, numerados del 1 al 4, por una sola cara; y de 
cuyo contenido, como Secretario de la Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe. 
 
 
 

Vº Bº EL DECANO EN FUNCIONES 
 
 
 
 

Fdo.: Javier Vigara Fernández 

EL SECRETARIO 
 
 
 
 

Fdo.: Juan Luis Aguado Casas 

 


